



GATINEAUSKATEBOARD

****English below****

Le camp est pour les jeunes de 5 à 14 ans débutants ou avancés qui veulent améliorer leurs habiletés en skateboard et partager de beaux moments entre amis!

Lieu: Parc Central

205 rue de Bruxelles
Gatineau, Québec, Canada

Quand :

9 semaines du 25 juin au 21 août 2026

Prix :

Semaine 1 : 114\$ /2 jours

Semaines 2 à 9 : 285\$/semaine

HORAIRE

**** Le service de garde est inclus pour tout le monde. Arrivez au plus tard 8h55 et venez chercher au plus tôt 16h pour ne pas nuire aux activités. ****

7h30 - 9h: Service de garde (skate libre, bricolage, coloriage et autres jeux)

9h - 9h15: Échauffement général et rassemblement des groupes

9h15 - 10h: Skateboard

10h - 10h30: Collation

10h30 - 12h: Skateboard

12h - 12h30: Dîner

12h30 - 13h: Activités

13h - 14h: Skateboard

14h - 14h15: Collation

14h15 - 15h: Activités

15h - 16h: Skateboard

16h - 17h30: Service de garde (skate libre et autres jeux)

**** Il y aura un spectacle live sur Facebook pour les parents et amis le vendredi à 10h les jeunes pourront vous montrer leurs progrès. ***

Skateparc et cours adaptés au niveau des jeunes

Nous sommes fiers de la qualité de nos cours et du programme que nous avons développé depuis les dernières années. Nous avons aussi des modules amovibles qui pourront s'adapter aux besoins de nos jeunes skaters pour une progression rapide et sécuritaire.

CE QU'IL FAUT APPORTER:

- Skateboard
- Casque et protection aux genoux obligatoires (protection aux coudes et poignets recommandés)
- Souliers de skateboard (recommandé) ou souliers fermés
- Bouteille d'eau
- Sac à dos
- Imperméable et linge de rechange chaud **en cas de pluie. (nous jouons dehors)**
- Maillot de bain et serviette **jeux d'eau**
- Écran solaire
- Collations
- Repas

Tous les articles devraient être étiquetés au nom de votre enfant et placés dans un sac à dos.

*** Nous vous conseillons [Birling skate shop](#) au 562 Somerset St W Suite A, Ottawa pour l'achat d'un skateboard et de protections pour vos enfants.***

Politique d'annulation :

Annulation avant le début du camp :

Vous avez la possibilité d'annuler votre contrat avant le début du camp. Étant donné que les services n'ont pas encore débuté, aucuns frais ou pénalités ne seront appliqués sur le coût du camp. Cependant, veuillez noter que les frais de traitement de la plateforme d'inscription ne seront pas remboursés.

Annulation pendant le camp :

En cas d'annulation pendant votre séjour au camp, vous serez responsable du paiement pour les services déjà reçus. De plus, une pénalité sera appliquée, correspondant au montant le plus bas entre 50 \$ ou 10 % du coût des services qui n'ont pas encore été reçus. Veuillez également noter que les frais de traitement de la plateforme d'inscription ne seront pas remboursés.

The camp is for young beginners or advanced skateboarders aged 5 to 14 who want to improve their skateboarding skills and share beautiful moments with friends!

Location: Parc Central

205 Brussels Street Gatineau, Quebec, Canada

When:

9 weeks from June 25th to August 21st, 2026

Price :

Week 1 : 114\$/2 days

Week 2 to 9: 285\$/week

SCHEDULE

Childcare is included for everyone. Please arrive no later than 8:55 am and pick up no earlier than 4:00 pm to avoid disrupting activities.

7:30 am - 9:00 am: Childcare (free skate, crafts, coloring, and other games)

9:00 am - 9:15 am: General warm-up and group gathering

9:15 am - 10:00 am: Skateboarding

10:00 am - 10:30 am: Snack

10:30 am - 12:00 pm: Skateboarding 1

12:00 pm - 12:30 pm: Lunch

12:30 pm - 1:00 pm: Activities

1:00 pm - 2:00 pm: Skateboarding

2:00 pm - 2:15 pm: Snack

2:15 pm - 3:00 pm: Activities

3:00 pm - 4:00 pm: Skateboarding

4:00 pm - 5:30 pm: Childcare (free skate and other games)

There will be a live show on Facebook for parents and friends on Friday at 10:00 am, where the kids can showcase their progress.

Skatepark and courses adapted to the level of the young participants

We take pride in the quality of our courses and the program we have developed over the years. We also have removable modules that can adapt to the needs of our young skaters for a quick and safe progression.

WHAT TO BRING:

- Skateboard
- Mandatory helmet and knee protection (elbow and wrist protection recommended)
- Skate shoes (recommended) or closed shoes
- Water bottle
- Backpack
- Waterproof and warm spare clothing in case of rain (we play outside)
- Swimsuit and towel water games
- Sunscreen
- Snacks
- Meals

All items should be labeled with your child's name and placed in a backpack.

We recommend [Birling skate shop](#) at 562 Somerset St W Suite A, for purchasing a skateboard and protections for your children.

Cancellation Policy:**Cancellation before the start of the camp:**

You have the option to cancel your contract before the start of the camp. Since the services have not yet commenced, no fees or penalties will be applied to the camp cost. However, please note that the processing fees for the registration platform will not be refunded.

Cancellation during the camp:

In the event of cancellation during your stay at the camp, you will be responsible for payment for the services already received. Additionally, a penalty will be applied, whichever is lower between \$50 or 10% of the cost of services that have not yet been received. Please also note that the processing fees for the registration platform will not be refunded.